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Em viagem a Brasília, o reitor Heron Laiber Bonadiman foi recebido pelo novo secretário

de Educação Superior do Ministério da Educação (MEC), Marcus David, no dia 25/3,

para tratar de demandas da nossa comunidade acadêmica: hospital universitário,

restaurante universitário, obras do PAC, inclusão de pessoas, vagas de docentes e

técnicos administrativos, funções comissionadas e gratificadas e cargos de direção,

orçamento, novos cursos, residências médicas. Na oportunidade, um convite especial

foi feito ao secretário para participar das comemorações dos 20 anos da UFVJM. (Foto:

Arquivo Reitoria)

Em reunião realizada também em 25/3, o reitor Heron Laiber Bonadiman solicitou apoio 

parlamentar ao deputado federal Reginaldo Lopes na captação de recursos para a 

construção do restaurante universitário do campus-sede. Além do RU, conversaram 

sobre a possibilidade da instalação de um hospital universitário e o desenvolvimento da 

região. (Foto: Arquivo Reitoria)

Ainda em encontro realizado no MEC, o reitor teve a oportunidade de agradecer à 

diretora de Desenvolvimento da Educação em Saúde, Gisele Pires, pela liberação de 

vagas nas residências médicas de Ginecologia e Obstetrícia e Cirurgia Geral. Heron 

agradece também a toda a equipe da Faculdade de Medicina de Diamantina (Famed) 

pela proposição do novo curso de residência médica, à Santa Casa de Caridade de 

Diamantina e ao Hospital Nossa Senhora da Saúde pela parceria técnica. Por fim, a 

Reitoria destaca o empenho do diretor da Famed, Danilo Bretas, na realização desse 

sonho para nossa região. (Foto: Arquivo Reitoria)

Presidente da Comissão de Comunicação da Associação Nacional dos Dirigentes das 

Instituições Federais de Ensino Superior (Andifes), o reitor Heron Laiber Bonadiman 

coordenou os trabalhos na reunião temática proposta pela comissão, realizada em 

Brasília em 26/3. O seminário abordou estratégias de comunicação das Ifes no contexto 

das modificações contemporâneas, gestão de crises, comunicação institucional e em 

rede, além de um histórico da Comissão de Comunicação. (Foto: Arquivo Reitoria)

A UFVJM indicou à Fapemig nove bolsistas de Produtividade em Pesquisa para as 

Câmaras de Assessoramento. Foram nomeados os seguintes professores: Anete Pedro 

Lourenço, Enilson de Barros Silva, Juan Pedro Bretas Roa, Kinulpe Honorato Sampaio, 

Marcelo Fagundes, Marcus Alvarenga Soares, Ricardo Siqueira da Silva, Vanessa 

Amaral Mendonça e Wallans Torres Pio dos Santos. A UFVJM agradece suas 

contribuições na análise de projetos. Confira mais sobre o assunto no perfil da PRPPG 

no Instagram. (Imagem: Montagem PRPPG)

Nos dias 14 e 15/3, a Proexc promoveu, em Diamantina, um encontro sobre Educação, 
Cultura e Tradição com os Vales e para além deles, em parceria com a Pró-Reitoria de 
Cultura da Universidade Federal de Juiz de Fora (UFJF). Na sexta-feira, foi realizada 
uma roda com mestres do saber, artistas, professores e pesquisadores. No sábado foi 
apresentada a coreografia “Do barro a arte”, do Grupo de Ginástica de Diamantina 
(GGD) da UFVJM, e lançado o livro “Cancioneiro Trovadores do Vale”, seguido pela 
apresentação deste coral. O evento foi um marco nessa gestão da UFVJM e também no 
teatro, quando se pôde dançar, cantar, sentir, aprender e aplaudir de pé a cultura 
popular do Jequitinhonha. (Foto: Arquivo Proexc)

A Proaae solicitou à Divisão de Sistemas Institucionais (DSI) da STI o desenvolvimento 
de um recurso que possibilitasse uma otimização no cadastro dos dados bancários dos 
beneficiários da assistência estudantil. Assim, agora no mês de março, foi 
disponibilizada a nova funcionalidade no e-Campus, pela qual o discente pode informar 
os dados bancários vinculados aos dados pessoais. A alteração vai agilizar os 
pagamentos dos beneficiários do Programa de Assistência Estudantil (PAE) e reduzir 
retornos de pagamentos por incorreções de dados bancários. (Imagem: Google 
Imagens)

A Coordenadoria de Meio Ambiente, vinculada à Proad, deu um passo importante em 
direção à sustentabilidade ao iniciar parceria com a empresa Serquip, cujo novo 
contrato expande a responsabilidade para o recolhimento de lâmpadas queimadas, 
além dos resíduos químicos e biológicos já coletados. A medida é um avanço 
significativo, especialmente diante do estoque de mais de 21 mil lâmpadas que a 
universidade possui sem uma solução adequada para descarte, e demonstra o 
compromisso da UFVJM com a preservação do meio ambiente e a adoção de práticas 
sustentáveis. (Foto: Arquivo do pró-reitor de Administração)

Por meio do projeto Reconhecer e Agradecer, a UFVJM celebra a trajetória da
professora Raquel Anna Sapunaro, do Instituto de Ciência e Tecnologia (ICT), que se
aposenta após anos de dedicação ao ensino e à formação de nossos alunos. Seu
compromisso e paixão deixam um legado valioso para a instituição. Agradecemos
imensamente sua contribuição para o crescimento da UFVJM - Campus JK. Que esta
nova fase seja repleta de alegria, realizações e merecido descanso! (Foto: Arquivo
Progep)

De acordo com a Resolução Consepe nº 14/2024, de 27/5/2024, que regulamenta na
UFVJM o pagamento de auxílio aos estudantes de graduação para participação em
trabalhos de campo e visitas técnicas, foi disponibilizado na página da Proplan um
manual que objetiva orientar docentes e coordenadores dos cursos de graduação, bem
como chefes de departamentos, diretores de unidades acadêmicas e demais usuários
acerca dos procedimentos para pagamento e prestação de contas do auxílio. Acesse o
manual aqui. (Imagem: Google Imagens)

O processo para a retomada do trabalho e transmissão da Rádio Universitária segue 
avançando. Com a parceria entre a UFVJM e a Empresa Brasil de Comunicação (EBC), 
as tratativas com o Ministério das Comunicações evoluíram, e o processo entra agora 
na fase de licenciamento junto à Anatel, que deverá emitir o Ato de Autorização de Uso 
de Radiofrequência. Enquanto aguarda a autorização, a equipe da Dicom realiza testes 
nos equipamentos para identificar possíveis ajustes técnicos e manutenções que 
possam ser necessários. “Com o apoio da gestão, estamos empenhados em retomar os 
trabalhos da Rádio Universitária para fortalecer a comunicação e a divulgação do 
conhecimento”, afirma a diretora de Comunicação da UFVJM, Marina Lindsay dos 
Santos. (Foto: Arquivo Dicom)

Quer contribuir com a formação de alunos estrangeiros da UFVJM? A DRI está
buscando voluntários para oferecer oficinas e palestras sobre temas diversos que
auxiliem na integração social, cultural e profissional dos integrantes do Programa
Estudante-Convênio de Português como Língua Estrangeira (PEC-PLE). As atividades
podem ser realizadas presencialmente no Campus JK, em Diamantina, ou de forma on-
line, às segundas, terças, quintas ou sextas-feiras, das 14h às 16h. Tem interesse?
Preencha o formulário disponível aqui. (Imagem: Canva)

A STI informa que está sob nova direção. O servidor Willian Leite Araújo, analista de TI,
aceitou o convite e o desafio de assumir a chefia do setor de Tecnologia da Informação
da UFVJM, propondo somar esforços para acelerar a implantação do Programa de
Gestão e Desempenho (PGD) na instituição, além de aumentar ainda mais a visibilidade
das ações de TI realizadas pelo setor. (Imagem: Google Imagens)

Após desafios enfrentados desde a mudança para o campus definitivo, principalmente
em relação às altas temperaturas, o Campus Unaí agora conta com aparelhos de ar-
condicionado funcionando em quase todas as salas de aula. A medida visa combater o
calor, que era um grande problema para alunos e professores. Em breve, os aparelhos
também estarão funcionando em todos os laboratórios e na biblioteca, proporcionando
um ambiente mais confortável e adequado ao aprendizado e bem-estar de todos. (Foto:
Leandro Tavares)

O Citec deu mais um passo na busca pela eficiência operacional. Em 2017, 
implantamos o GLPI para centralizar as demandas e informações. O sistema foi 
essencial para a efetividade da equipe, quando veio a pandemia e o isolamento, em 
2019. Já em 2023, foi adotada a metodologia Kanban (com um toque bem mineiro), 
antecipando-se ao controle de produtividade baseado em resultados. O quadro inicial 
era físico e rudimentar e, neste ano, a equipe evoluiu para a ferramenta Trello, que 
permitirá a organização do fluxo de trabalho de forma virtual. (Imagens: Quadro Kanban 
inicial e print da tela do Trello)

O Sistema de Bibliotecas ampliou seu acervo com novos títulos voltados para a 
literatura infantil e juvenil. Trata-se de obras doadas para a Biblioteca do Campus JK, 
mas que estão acessíveis a toda a comunidade acadêmica, por meio do empréstimo 
entre bibliotecas. A iniciativa busca incentivar a leitura entre crianças e adolescentes, 
promovendo o acesso a obras que estimulam a imaginação e o aprendizado. Os livros 
já estão disponíveis, reforçando o nosso compromisso com a formação cultural e 
educacional dos usuários do sistema e do entorno da UFVJM. (Foto: Arquivo Sisbi)

O Programa Universidade nas Comunidades levou a carreta da saúde para o município 
de Teófilo Otoni, na última semana. A ação foi um grande sucesso e colocou a UFVJM 
na mídia! O assunto foi pauta na Inter TV, afiliada da TV Globo, no Inter TV Notícia, com 
entrada ao vivo, e também com reportagem no MG 2ª Edição. Além disso, foi matéria no 
site da Associação Nacional dos Dirigentes das Instituições Federais de Ensino 
Superior (Andifes) e no Portal Teófilo Otoni.

Todas as informações são de responsabilidade dos respectivos setores.   

Edição e diagramação: Diretoria de Comunicação Social
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